



france•tv

S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

# Les Outre-mer ne sont pas les laboratoires de France Télévisions

Trop souvent, nos antennes ultramarines servent de terrain d'expérimentation à des décisions prises loin du terrain, sans concertation et sans moyens adaptés.

Cette situation ne peut plus durer.

La réforme de l'information en Outre-mer en est le parfait exemple : une marche forcée imposée aux équipes, une désorganisation chronique et des conditions de travail qui se dégradent jour après jour.

**Assez !**

**STOP à la précarité imposée aux pigistes et CDD.**

**STOP aux projets décidés sans écoute.**

**STOP au mépris des compétences locales.**

Une fierté : 100 % France Télévisions, 100 % Calédoniens.

Nous avons une double identité forte et indissociable.

Celle de France Télévisions, pilier du service public audiovisuel.

Et celle de la Nouvelle-Calédonie, terre de diversité, de culture et de fierté.

Notre mission va bien au-delà de l'information.

C'est accompagner nos populations, valoriser nos cultures, fédérer la population et faire entendre la voix calédonienne dans toute la République.

C'est aussi préserver la mémoire de nos territoires à travers l'information, le sport et la culture.

**Mais pour accomplir cette mission, il faut des moyens à la hauteur de nos ambitions.**

**Ce que la CFDT exige :**

- Des équipes renforcées, dans tous les services techniques et rédactionnels ;
- Des équipements modernes, fiables et entretenus ;
- Des recrutements locaux qui valorisent les compétences calédoniennes ;
- Une vraie stabilité pour les CDD et les pigistes.

**Notre jeunesse mérite mieux.**

Près de la moitié de la population calédonienne a moins de 30 ans.

OCTOBRE 2025

SUIVEZ-NOUS SUR

 [Bluesky](#)

 [Threads](#)

 [Instagram](#)

 [Facebook](#)

 [CFDT-FTV.FR](#)



**france•tv**

S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

Et pourtant, cette jeunesse ne se reconnaît plus dans nos antennes télé, radio ou numériques.

Nous avons le devoir de la représenter, de lui donner la parole, de lui offrir des modèles et des perspectives d'avenir dans nos métiers.

Donner de l'espoir à nos talents locaux, c'est aussi défendre le service public.

Notre engagement est clair.

**En Calédonie comme à Paris, la CFDT reste votre voix.**

**Avec notre partenaire le SOENC Fonction Publique, nous continuerons à défendre vos droits, vos conditions de travail et votre dignité professionnelle.**

**Les Outre-mer ne doivent plus être les oubliés du groupe France Télévisions.**

**Ensemble, nous sommes plus forts**

**Les prochaines élections sont l'occasion d'affirmer haut et fort que les salariés calédoniens ont toute leur place au sein de France Télévisions.**

**Nous sommes, et resterons :**

**100 % France Télévisions**

**100 % Calédoniens**

**200 % engagés pour le service public et pour nos territoires.**

OCTOBRE 2025

SUIVEZ-NOUS SUR



 [CFDT-FTV.FR](http://CFDT-FTV.FR)



[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ?

Contactez-nous au : 01 56 22 88 21 - [cfdtgroupe@francetv.fr](mailto:cfdtgroupe@francetv.fr)